



Wakapolda Tekankan Transparansi

■ Pimpin Langsung Supervisi Anggaran OMB 2023-2024

PONTIANAK, TRIBUN

- Memastikan efektivitas penggunaan anggaran dan kelancaran pelaksanaan Operasi Mantap Brata Kapuas 2023 dan Operasi Mantap Praja Kapuas 2024. Wakil Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Barat, Brigjen Pol Roma Hutajulu memimpin langsung kegiatan supervisi pengendalian anggaran di Graha Khatulistiwa, Rabu 6 November 2024.

Kombes Pol Raden Petit Wijaya selaku Kasatgashumas kepada awak media menyampaikan bahwa kegiatan ini dihadiri oleh para pejabat utama Polda Kalbar, Kapolres jajaran, serta para perwira yang terlibat langsung dalam operasi tersebut

"Kegiatan bertujuan untuk mengevaluasi sejauh mana anggaran yang telah dialokasikan telah digunakan sesuai dengan perencanaan. Selain itu, supervisi ini juga menjadi

ajang untuk mengidentifikasi potensi kendala dan mencari solusi terbaik agar tujuan operasi dapat tercapai secara optimal," ujar Kasatgashumas.

Dalam arahnya, Brigjen Pol Roma Hutajulu menekankan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran. Beliau juga meminta seluruh jajaran untuk terus meningkatkan kinerja dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kalimantan Barat.

"Anggaran yang kita miliki harus digunakan secara efektif dan efisien untuk mendukung pelaksanaan tugas-tugas kepolisian. Saya berharap melalui kegiatan supervisi ini, kita dapat menemukan langkah-langkah strategis untuk meningkatkan kinerja dan mencapai hasil yang lebih baik," ujar Brigjen Pol Roma Hutajulu.

Selain itu, Wakapolda Kal-



IST/POLDA

SUPERVISI - Wakil Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Barat, Brigjen Pol Roma Hutajulu memimpin langsung kegiatan supervisi pengendalian anggaran di Graha Khatulistiwa, Rabu 6 November 2024.

bar juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dalam pelaksanaan Operasi Mantap Brata Kapuas. Dan juga Operasi Mantap Praja Kapuas yang sedang berjalan ini diharapkan agar kegiatan supervisi ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan kinerja dan sinergi antar satuan kerja dalam

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kalimantan Barat. (*/rhd)